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Совет ректоров договорился о сотрудничестве с мэрией Саратова

Сегодня в Саратовской государственной юридической академии состоялось торжественное
подписание соглашения о сотрудничестве между советом ректоров и администрацией города.
Об этом сообщает пресс-служба СГЮА.

На церемонии присутствовали ректоры саратовских вузов, сити-менеджер Алексей
Прокопенко, министр образования области Марина Епифанова.

Участники встречи выразили надежду, что соглашение о сотрудничестве позволит более
успешно и эффективно взаимодействовать в сфере высшего профессионального образования.
Документ, в частности, включает в себя следующие пункты:

– разработка комплекса мероприятий по внедрению новых педагогических и
информационных технологий с целью повышения эффективности образовательного
процесса, реализуемого в общеобразовательных учреждениях города;

– развитие системы партнерства высших учебных заведений и школ города в целях
формирования и открытия в школах города профильных классов;

– совместная деятельность в целях обеспечения непрерывной подготовки по совмещенным
смежным частям образовательных программ разных уровней (школа – колледж, школа –
вуз);

– привлечение преподавателей вузов к преподаванию в профильных классах школ города;

– разработка контрольно-измерительных материалов для осуществления текущего контроля
успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся школ города;

– формирование кадрового потенциала, обеспечивающего развитие города в соответствии с
его социально-экономическими потребностями, путем организации дополнительного
профессионального образования, повышения квалификации педагогических работников
школ города;

– содействие формированию структуры подготовки специалистов с высшим
профессиональным образованием, соответствующей потребностям рынка труда города;



– разработка и реализация мероприятий по поддержке талантливой профессионально
ориентированной молодежи.

"Благодаря совместной работе СГЮА и администрации города, на примере личного
опыта, могу с уверенностью сказать, что уже сделано очень многое в рамках
образовательного процесса", – подчеркнул ректор СГЮА, депутат облдумы,
профессор Сергей Суровов.


